

Ressort: Politik

Klingbeil: Parteien dürfen Populisten nicht hinterherlaufen

Berlin, 01.10.2018, 14:50 Uhr

GDN - SPD-Generalsekretär Lars Klingbeil hat die Parteien in Deutschland angesichts der Ergebnisse einer neuen Bertelsmann-Studie aufgefordert, Populisten nicht hinterherzulaufen. "Wer sich in den Wettbewerb um die populistischste Forderung begibt, wird am Ende immer gegen die extremen Kräfte an den Rändern verlieren", sagte Klingbeil dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Dienstagsausgaben).

"Denn sie verschieben die Grenze des Sagbaren einfach immer ein Stück weiter." Laut der Bertelsmann-Studie sind immer mehr Deutsche für populistische Forderungen empfänglich. Die Neigung zu populistischen Einstellungen hat demnach zuletzt vor allem in der politischen Mitte zugenommen. "Die politische Mittel gewinnt man durch Wahrhaftigkeit und konkrete Lösungen zurück. Nicht durch die schrillste Botschaft", so der SPD-Generalsekretär.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-112763/klingbeil-parteien-duerfen-populisten-nicht-hinterherlaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com